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------------------------------------------------------------ ASAMBLEA ORDINARIA 2022 ------------------------------------------------ 

 

Siendo las dieciséis horas con treinta minutos del día martes veintiuno de junio del año dos 

mil veintidós, con fundamento en los artículos 17 inciso a), 18 inciso a), 19, 20, 22 y 23 del 

Estatuto vigente del Colegio de Arquitectos de la Ciudad de México A.C., reunidos en el 

Auditorio Carlos Lazo, Edificio Sede del Colegio de Arquitectos de la Ciudad de México, 

Asociación Civil, ubicado en la Avenida Constituyentes No. 800, Colonia Lomas Altas, 

Alcaldía Miguel Hidalgo, se convoca a los Miembros de Número de la Asociación con 

derechos vigentes en primera convocatoria para la Asamblea Ordinaria del Consejo 

Directivo 2021-2023. se declara la no existencia de quorum para la constitución legal de esta 

Asamblea en Primer convocatoria, por lo que se procederá a realizarla en segunda 

convocatoria. 

 

Reunidos en Auditorio Carlos Lazo, Edificio Sede del Colegio de Arquitectos de la Ciudad de 

México, Asociación Civil, ubicado en la Avenida Constituyentes No. 800, Colonia Lomas 

Altas, Alcaldía Miguel Hidalgo, Ciudad de México, C. P. 11950, siendo las diecisiete horas del 

día martes veintiuno de junio del año dos mil veintidós, con fundamento en los artículos 17 

inciso a), 18 inciso a), 19, 20, 22 y 23 del Estatuto vigente del Colegio de Arquitectos de la 

Ciudad de México A.C., se da inicio a la Asamblea Ordinaria del Colegio de Arquitectos de 

la Ciudad de México, en segunda convocatoria, con la participación de 33 miembros, en su 

calidad de miembros de número con derechos vigentes quienes se registran en la lista de 

asistencia que se puso a su disposición, con el fin de celebrar la Asamblea conforme a la 

publicación que de la misma se hizo, tanto en los medios electrónicos de la asociación 

como en el periódico “Milenio”, el pasado  martes 14 de junio, del año 2022, debiendo ser 

desahogada el  Orden del día que fue enviado con antelación. 

 

Preside la Asamblea el Arquitecto Honorato F. Carrasco Mahr, Presidente del Consejo 

Directivo del Colegio de Arquitectos de la Ciudad de México, Asociación Civil. 

 

Como Secretaria General de la misma, Arq. Ana Itzel López Santacruz,  

 

Para efecto de lo dispuesto en la fracción I del Artículo 20 de los Estatutos vigentes, por parte 

del Consejo Directivo: 
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Arq. Ramiro Ortiz Treviño.- Vicepresidente de Asuntos Financieros 

Consejeros: Arq. H. Julián Alcántara Mac Gregor, Arq. María Elena Hernández Pandeli 

 

Arq. Damaris Dara Brito Jiménez.- Vicepresidenta de Asuntos Académicos 

Consejeros: Arq. Max Betancourt Suárez, Arq. Nazario Valencia Aguilar 

 

Arq. Oscar Sanginés Coral.- Vicepresidente de Coordinación Gremial y Superación 

Profesional 

Consejeros: Arq. Alejandro Martínez Jaime, Arq. Santiago H. Vélez Quintana 

 

Mtro. Tomás Alejandro Orozco Ramírez. - Vicepresidente de Asuntos Urbanos 

Consejeros: Ing. Arq. Sury Attie Mansur, Arq. Karla Nahtllely Solís Olvera 

 

Arq. María Elena Martínez Carranza. - Vicepresidente de Relaciones Institucionales y 

Comunicación 

Consejeros: Arq. Loreta Castro – Reguera Mancera, Arq. Juan Carlos Nava Gomar 

 

Arq. Pablo García Del Valle Blanco.- Vicepresidente de Sociedades / Proyecto de Gran 

Visión 

Consejeros: Mtra. Ma. Del Pilar Álvarez López, Mtro. José María Wilford Nava Townsend 

 

Ing. Arq. Efrén Muciño Martínez.-  Vicepresidente de Actividades Profesionales 

Consejeros: Arq. María Elizabeth Smith Reynoso, Arq. Percy Moranchel Bugarín, Mtra. Irma 

Yolanda Galicia Cruz 
 

Igualmente, presentes representantes de la Junta de honor presidida por la Arq. Elodia 

Gómez Maqueo Rojas 

Arq. Fernando D’Acosta López, Vicepresidente 

Arq. Antonio Gallardo Escamilla, Secretario 

Arq. Jorge Alessio Robles Landa, Vocal 

Arq. Joaquín Álvarez Ordoñez, Vocal 

Arq. Arq. Gloria Magaña y Garcilazo, Vocal 

Arq. Joaquín Sánchez Hidalgo y Anda, Vocal 

Arq. Juan Felipe Ordoñez Cervantes, Vocal,  

Arq. Gemma Luz Sylvia Verduzco Chirino, Vocal 

Arq. Salvador Castañeda Niebla, Comisario 
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Consejo Consultivo 

Arq. Joaquín Álvarez Ordoñez,  

Arq. Eduardo Rincón Gallardo Purón 

Arq. José Francisco Reygadas Valdéz 

Arq. Juan Lázaro Kaye López 

Arq. Guillermo Enrique Cramer Hemkes 

Arq. Fernando Méndez Bernal 

Arq. José Luis Cortés Delgado 

Arq. Félix Villaseñor Jiménez 

 

Invitados Especiales  

Ing. Jorge Jiménez Alcaraz, Presidente electo de la AIAM,  

 

Presidentes de sociedades 

Arq. José Francisco Reygadas Valdéz, Presidente de la ANA 

Arq. Juan Lázaro Kaye López, Presidente de la AMU 

 

Directores de Escuelas de Arquitectura 

Representante del Arq. J. Homero Hernández Tena, Presidente de ASINEA 

 

Una vez presentado el Consejo Directivo 2021-2023, y de acuerdo al inciso a) del Artículo 23 

del Estatuto, se informa a la Asamblea que los escrutadores por parte del Consejo: Arq. 

María Elizabeth Smith Reynoso y Arq. Alejandro Martínez Jaime y por parte de la Junta de 

Horno: Dra. Gemma Verduzco Chirino, informan que se cuenta con la asistencia presencial 

de un total de 33 miembros de número debidamente registrados, cumpliendo el quórum 

establecido en segunda convocatoria, se procede al desahogo del: 

 

ORDEN DEL DÍA: 

 

Al ingreso a esta Asamblea se les hizo entrega de 3 Papeletas de color, siendo verde A 

FAVOR, blanca Abstención y roja en Contra.   

 

PRIMERO.- Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea Ordinaria Anterior. 
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En el desahogo del PRIMER punto del orden del día, solicitó la dispensa de la lectura del 

Acta que fue levantada con motivo de la Asamblea Ordinaria de la Asociación, que se 

celebró el pasado seis de abril del año dos mil veintiuno, toda vez que se puso a consulta 

del gremio por los medios electrónicos del Colegio y en obviedad del tiempo, por lo que 

someto la aprobación de la misma. 

 

Con  

_32_ votos a favor  

_0_ votos en contra 

_1_ abstenciones 

 

Por evidente mayoría se aprueba el Acta de la Asamblea Ordinaria Anterior. 

 

SEGUNDO.- Informe Anual de actividades de los Consejos Directivos por el Presidente. 

Se solicita al Arq. Honorato F. Carrasco Mahr haga uso de la voz, 

 

Buenos tardes a todas y todos ustedes quienes nos acompañan y nos distinguen con su 

presencia en esta asamblea ordinaria del CAM-SAM.  Le doy la más cordial bienvenida a las 

autoridades que nos acompañan, Mtro., Julio Jiménez en representación del Mtro. Homero 

Hernández Tena, Presidente de ASINEA, Mtra. Gabriela Quiroga, Presidenta del Colegio de 

Urbanistas, Ing. Jorge Jiménez Alcaraz de la AIAM, Mtro. Carlos Mackinlay Grohmann, en 

representación del Secretario de SEDUVI, Arq. Juan Manuel Islas, Arq. Aydee Rico Morales, 

Vicepresidenta y Arq. Edna Zeron García Presidente del Colegio de Arquitectos de Hidalgo, 

al Mtro. Pablo Benlliure, Director General del Instituto de Planeación Democrática y 

Prospectiva de la Ciudad de México y finalmente al Lic. Jesús Cárdenas de la Cámara 

Nacional de Comercio, así como a los distinguidos miembros de la junta de honor del CAM-

SAM, a nuestros expresidentes e integrantes de nuestro consejo consultivo, a los presidentes 

de sociedades especialistas de especialistas y técnicas de la Sociedad de Arquitectos 

Mexicanos, a nuestros amigos y colaboradores de los consejos directivos del CAM-SAM. 

 

Agradezco especialmente el acompañamiento del Mtro. José Luis Cortés Delgado, 

presidente de la unión internacional de arquitectos (UIA) para el periodo 2021-2023. 

 

Finalmente, aprecio y agradezco profundamente la presencia en esta asamblea de los 

agremiados e integrantes de nuestro colegio interesados en el devenir de nuestra querida 

institución, quienes son el razón y motivo de este consejo directivo. 
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 Hace poco más de un año, fui electo como presidente de los consejos directivos del CAM-

SAM para el periodo 2021-2023; en ese evento, fueron votados junto conmigo, tres 

vicepresidentes por elección: Damaris Brito, Oscar Sanginés y Tomás Orozco y a quienes 

agradezco su disposición y acompañamiento, a ellos, se sumaron los vicepresidentes 

designados María Elena Martínez Carranza, Ramiro Ortiz Treviño, Efrén Muciño Martínez y 

Pablo García Del Valle Blanco.  

Hoy, damos cuenta del informe correspondiente al primer año de labores ante esta 

honorable asamblea y nos acercamos a ustedes, con el convencimiento de haber realizado 

un decidido esfuerzo en miras de alcanzar las metas que nos propusimos en el plan de 

trabajo y que presentamos durante nuestra campaña. 

Desde un inicio y con el acompañamiento de nuestros vicepresidentes -ya citados- y con 

nuestros consejeros Nazario Valencia, Max Betancourt, Ma. Elena Hernández, Julián 

Alcántara, Santiago Vélez, Alejandro Martínez, Karla Solís, Sury Attie, Loreta Castro, Juan 

Carlos Nava, Pilar Álvarez, José Ma. Nava, Percy Moranchel, Elizabeth Smith e Irma Yolanda 

Galicia – todos ellos presentes, nos propusimos trabajar en un ambiente colaborativo e 

intersectorial, donde los objetivos del plan de trabajo se convirtieran en un tema común y 

propio de todos, en el entendido que cada cual en la medida de sus posibilidades, se 

involucraría en los asuntos de su propia cartera, pero interviniendo así mismo en otras 

acciones de su interés. 

Es así, que me siento especialmente orgulloso de decir que este informe y los logros y metas 

alcanzadas o en curso, son fruto de un trabajo colectivo e institucional único; estoy 

convencido que nuestra sociedad hoy más que nunca, requiere de respuestas emanadas 

desde el trabajo y la intelectualidad común, en contraste con las posturas individuales y de 

visiones personales, que solo dan culto a la vanidad y al ego; en otras palabras, debemos 

apostar por el construir con todos y no por seguir tan solo a uno.  

El plan de trabajo que planteamos, es sencillo en su estructura, pero con aspiraciones 

importantes de fondo; aspira a alcanzar 4 grandes metas - detener la contracción en el 

número de agremiados, reposicionar al CAM-SAM ante la sociedad y ante la autoridad, 

alcanzar una certidumbre financiera y patrimonial y generar estabilidad operativa de 

nuestra organización - y se resume en 4 objetivos generales, 4 ejes de trabajo y 20 objetivos 

particulares sobre los cuales se desarrollan las actividades cotidianas de nuestro colegio en 

favor de sus agremiados:  

Eje 1 – Fortaleza gremial / expandir nuestro alcance, alentar el desarrollo integral, ampliar la 

divulgación, mejorar la regulación profesional, formación responsable. 
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Eje 2 – Vinculación profesional / convenios estratégicos, apoyo a emprendedores, 

colaboración social, congresos y foros CAM-SAM, reconocimiento a nuestros agremiados, 

fortalecer nuestras sociedades. 

Eje 3 – Fortaleza financiera, patrimonial y organizacional / estabilidad financiera, eficiencia 

en el gasto, mejora organizacional y certeza patrimonial. 

Eje 4 – Vinculación institucional / regresar a las bases, relaciones intercolegiales, influencia en 

nuestro territorio, redes con el sector y trascender nacionalmente. 

El informe que presentaremos, permite apreciar que estamos trabajando, que nos 

encontramos en camino de consolidar la mayor parte de las metas y objetivos planteados y 

a su vez, nos subraya los inmensos retos que aún tenemos como colectivo gremial, el trabajo 

aún es arduo y muy vasto.  

Tal vez, el mayor de los retos es atraer e involucrar a los profesionales de la arquitectura, el 

urbanismo y el diseño del hábitat que están lejos de nosotros.         Es un hecho que, sin el 

compromiso y la participación de todos, el alcance que logremos ira en proporción directa 

tan solo con quienes se involucran. 

Es por ello que hago un llamado a nuestros miembros a acercarse aún más a su colegio y 

construir todos juntos mejores espacios de desenvolvimiento profesional para los arquitectos 

de nuestra ciudad; les conmino -como lo hemos hecho con el propio ejemplo- a invitar a 

amigos y colegas no agremiados y hacerles ver las ventajas y fortalezas que se tienen al 

estructurar representaciones y redes profesionales consolidadas; les convoco a establecer 

lazos con las nuevas generaciones e interesarlas en la importancia de la vida gremial y así 

prepararnos para un enriquecimiento y renovación generacional en nuestro colegio. 

Otro importante desafío, lo constituye el reconstruir la posición he interlocución de nuestro 

colegio frente a la sociedad y ante las autoridades de nuestra ciudad e incidir 

decididamente en los temas que son propios de nuestra profesión; en ese aspecto, se han 

realizado importantes esfuerzos con gobierno central, sus secretarías y con distintas alcaldías, 

pero aún hay mucho por trabajar, pues nuestro colegio hoy no es tomado en cuenta en 

aspectos tan importantes como la revisión de las leyes y reglamentos, por ejemplo, en la 

nueva ley de edificaciones en desarrollo, en la revisión del reglamento de construcción del 

D. F., y sus normas técnicas complementarias, también tenemos ausencia en espacios tan 

relevantes como el comité de seguridad estructural; hay que señalar que también hemos 

sido relegados en temas tan significativos como el ordenamiento territorial y la planeación 

de nuestra ciudad, junto con nuestra ausencia en la definición y opinión de los grandes 

proyectos de nuestra urbe -COMO LO HAN SIDO LOS PROYECTOS DE CHAPULTEPEC, 

CABLEBUS Y MUCHOS OTROS-, si bien existen colegas que participan de manera cercana 

con la autoridad y que representan parte de la opinión general, es un hecho que tan solo 
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con la participación e involucramiento de todos, es que lograremos ser escuchados y dar 

valor a las opiniones emanadas desde nuestro gremio. Por ello les convoco a que 

subrayemos colectivamente la valía de nuestra presencia en esos importantes temas y 

recalcar el papel que debe tener nuestro colegio como consultor experto ante estos retos. 

A lo interno, hemos avanzado en resolver aspectos tan sustantivos como nuestra 

organización administrativa y que nos llevó a un replanteamiento de la estructura operativa; 

esto nos permitió afrontar temas tan delicados como la disminución de ingresos por la 

pandemia, conservando en lo general el personal y los servicios que ofrecemos, bajo un 

nuevo planteamiento de obligaciones y responsabilidades y con el soporte que nos ofrecen 

los programas de servicio social más fortalecidos.  

Una variante central en la operación de nuestro colegio es el tema de la correcta 

administración de nuestros inmuebles y generación de certeza respecto a su estatus 

financiero, legal y fiscal; en tal sentido, nos sentimos muy satisfechos de anunciar que hemos 

alcanzado una salida al “IMPASS” que se tenía respecto al inmueble de Veracruz 24 y tras el 

apoyo de nuestros órganos internos, finalmente hemos recuperado la posesión del edificio 

con una solución financieramente viable para nuestra organización, ahora depende de 

todos nosotros el apoyar la constitución de un nuevo modelo de “Casa del Arquitecto” que 

sea punto de reunión y referencia para los arquitectos locales y visitantes, nacionales y 

extranjeros. 

En lo concerniente a la vinculación interna y externa de nuestro colegio, hemos alcanzado 

importantes avances; se han concretado o están por concretarse, convenios y 

colaboraciones con colegios profesionales y cámaras empresariales como el CICM, ECUM, 

CMIC, CNEC, CANACO y CANADEVI, por mencionar a las más significativas; así mismo y a lo 

interno, hemos trabajado de la mano con nuestras sociedades especialistas en los temas de 

su agenda como lo son SMAES, SAVAC, AMU, SUME, AMAU y muchas más, mientras que con 

ADOC se han buscado los acuerdos para generar un trabajo conjunto en los temas 

comunes; pero aún falta mucho por hacer e invitamos a nuestros agremiados y a las 

sociedades especialistas a sumarse para construir entre todos un colegio más fuerte y sólido.   

En todos los temas relatados, ha existido la participación de miembros de nuestros consejos 

directivos y de colegas cercanos y sus avances no hubieran sido posibles sin su 

involucramiento; en tal sentido, agradezco a todos y cada uno de los colaboradores que 

han entregado parte de su tiempo con un generoso desprendimiento y en particular a los 

miembros de nuestros órganos de gobierno, con quienes hemos hecho un equipo único y sin 

quienes no se hubiesen alcanzado los aportes que hoy informamos:  
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Junta de Honor  

Arq. Elodia Gómez Maqueo Rojas 

Arq. Gloria Magaña y Garcilazo 

Arq. Sara H. Topelson Frydman 

Dra. Gemma Luz Sylvia Verduzco Chirino 

Arq. Joaquín Álvarez Ordoñez 

Mtro. Juan Felipe Ordóñez Cervantes 

Arq. Fernando D’Acosta López 

Arq. Joaquín Sánchez Hidalgo y Anda 

Arq. Jorge Alessio Robles Landa 

Arq. Antonio Gallardo Escamilla 

 

Consejo Consultivo órgano conformado por los Expresidentes y donde se concentra la 

mayor parte de experiencia y buena parte de la intelectualidad del Colegio, acumulando 

años de experiencia:  

Arq. Susana Miranda Ruiz  

Arq. Joaquín Álvarez Ordoñez 

Arq. José Francisco Reygadas Valdéz 

Arq. Guillermo Enrique Cramer Hemkes 

Arq. Juan Lázaro Kaye López 

Arq. Manuel Barclay Galindo 

Arq. Fernando Méndez Bernal 

Arq. Félix Villaseñor Jiménez 

Arq. Ernesto Alva Martínez 

Arq. Enrique Ávila Riquelme 

Arq. Roque González Escamilla 

Arq. Alberto González Pozo 

Arq. Jorge Gamboa De Buen 

Arq. José Luis Cortés Delgado 

Arq. Eduardo Rincón Gallardo Purón 

Arq. Ricardo Rodríguez Romero 

 

Sociedades Especialistas  

Arq. Rodolfo Sánchez Zaragoza -ADOC-  

Arq. Briseyda Reséndiz Márquez -SMAES- 

Arq. Adriana María Valdés Krieg -SAVAC- 

Arq. Alberto Mota Villanueva (presidente 

electo - SAVAC) 

Arq. Arturo Rodríguez Jalilí, American 

Concrete Institute - ACI 

M. Alicia Silva -SUME- 

Dr. Armando Rosales García -AMUCDMX 

Dra. Delia Lopezaraiza -AMAU 

Arq. Ulises Reyes Sánchez de la Vega -

Arquitectos y Especialistas en Prot. Civil 

Arq. Gerardo García del Valle y Blanco -

SAPIENSA 

Arq. Pablo Caso -Sociedad de Diseñadores 

de Interiores Mexicanos, A. C. 

Arq. Lorena Mercado Acevo-Mujeres 

Lideres por la Vivienda (MULIV) 

 

Consejo Directivo del CAM-SAM  

Arq. Damaris Dara Brito Jiménez 

Arq. María Elena Martínez Carranza 

Arq. Oscar Sanginés Coral 

Arq. Tomás A. Orozco Ramírez 

Arq. Ramiro Ortiz Treviño 

Ing. Arq. Efrén Muciño Martínez 

Arq. Pablo García Del Valle Blanco 

Arq. Nazario Valencia Aguilar 

Arq. Max Betancourt Suárez 

Arq. Loreta Castro Reguera Mancera 
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Arq. Juan Carlos Nava Gomar 

Arq. Santiago H. Vélez Quintana 

Arq. Alejandro Martínez Jaime 

Arq. Karla Solís Olvera 

Arq. Sury Attie Mansur 

Arq. Ma. Elena Hernández Pandeli 

Arq. Julián Alcántara MacGregor 

Arq. Percy Moranchel Bugarín 

Arq. Elizabeth Smith Reynosa 

Arq. Irma Yolanda Galicia Cruz 

Arq. María del Pilar Álvarez López 

Arq. José Ma. Wilford Nava Townsend 

 

Administración CAM-SAM 

Arq. Vanessa Salgado Estrada 

C.P. Italia Miroslava Pérez Roldán 

Lic. Esperanza Ontiveros 

Lic. Alejandro González Mar 

Lic. Anapaula Mendoza Arenas 

Lic. Gerardo Arroyo Cortés 

Héctor Mejía 

Eduardo Banda 

P. Arq. Bernardy Sergiev Lara Álvarez 

P. L.A.E Damaris Dyanira Jiménez Fonseca 

P. Ricardo Cortés Espinoza 

Ana Leticia Balbuena Martínez 

Alma Rosa Balbuena Martínez 

Elizabeth Huerta Rodríguez 

Victoriano Castro Rodríguez 

Alfonso Olvera 

María Eugenia Rivera 

Rubinolva Moreno 

 

Y a todos y cada uno de nuestros prestadores de servicio social. 

En particular, agradezco el acompañamiento, institucionalidad y compromiso de nuestra 

Secretaria y Directora General, la Arq. Ana Itzel López Santacruz, gran parte de este trabajo 

no sería posible sin tu directriz. 

Sin el aporte de cada uno de ustedes, hoy no estaríamos cumpliendo esta obligación. 

¡¡¡Muchas gracias por su acompañamiento en este primer año!!! 

 

Se presenta en informe de actividades, el cual podrá ser consultado por el gremio en la 

página del Colegio. 

 

TERCERO.- Informe Anual de la Vicepresidencia de Asuntos Financieros, incluyendo las 

observaciones del Comisario y Junta de Honor. 

 

Arq. Ramiro Ortiz Treviño, Vicepresidente Asuntos Financieros presenta el informe financiero, 

el cual ha sido enviado al comisario, como lo mandata el Estatuto. 

Resalta que se tiene un entorno financiero difícil, ya que el principal ingreso del CAM es por 

el rubro de rentas, las cuales siguen en un 70%, con lo que se han ido subsanando asuntos 

prioritarios en el Colegio, se ha realizado una reestructura administrativa, la cual ha permitido 
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que ofrecer una mejor atención gremial, administrativa y financiera, las bajas que se han 

tenido de personal, no han representado demandas, se informa que el ingreso del Colegio 

se divide en cuotas 19%, Constancias 4%, inscripciones 1%, congreso 4%, Bienal 5%, cursos 

8%otros 3% y rentas 54%, así mismo informa que los egresos se distribuyen de la siguiente 

manera: nomina 32%, servicios profesionales 17%, impuestos, 12%, Servicios 4%, Predial, 2%, 

operación y mantenimiento 5%, gastos de oficina 2%, FCARM 2%, eventos gremiales 11%, 

desistimiento 1%, otros 12%.  Se resalta que el tener el apoyo de las vicepresidencia para 

elaborar eventos y poder atraer a aliados comerciales es importante, se informa que la 

Fundación CAM-SAM esta sin operación, la SAM sin operación, VISA en suspensión, CICAD 

esta activo generando $138,672.00 de ingresos, CA; ha generado $261,837.00 de ingresos, se 

tuvieron 5 acciones principales, modificación de reglamento de cuotas, designación de la 

tesorera, nueva política de gastos, restructuración administrativa y las alianzas empresariales, 

resalta que lo más destacable n lo que va de la administración es la recuperación de la 

administración del inmueble de Veracruz 24, el cual regreso a manos del Colegio, agradece 

a los consejeros de la vicepresidencia y a la directora del colegio, así como al equipo que 

labora en el Colegio. 

 

CUARTO.- Informe Anual de la Junta de Honor. 

Arq. Elodia Gómez Maqueo Rojas, Presidenta Junta de Honor, informa; el 19 de abril de 2021, 

quedó integrada la Junta de Honor para el período 2021-2023, teniendo hasta ahora 

veinticinco sesiones ordinarias y una extraordinaria de carácter resolutivo, garantizando en 

todo momento el quórum necesario, se ha trabajo en los distintos comités donde se ha 

solicitado, así mismo se han atendido las quejas del gremio, se ha estado participando en 

todas las sesiones de consejo, así mismo se han solicitado informes periódicos a las diversas 

vicepresidencias, así es como se han trabajado de acuerdo al Estatuto del Colegio, se hace 

un reconocimiento público al Presidente, a la Secretaria General y a los Vicepresidentes de 

los Consejos Directivos por los resultados obtenido en este primer año. 

 

Agotando los puntos del Orden del día y siendo las 18:40 hrs., del 21 de junio del año 2022, se 

da por terminada la Asamblea Ordinaria del Colegio de Arquitectos de la Ciudad de 

México, ordenándose levantar el acta que procede con motivo de la misma, por lo que 

solicito a la Asamblea me autorice como delegada especial para su posterior 

protocolización ante Notario Público, en forma conjunta o separada, a mi persona, Arq. Ana 

Itzel López Santacruz, Secretaria General del Colegio. Lo que en virtud de a pregunta 

expresa a la Asamblea solicito su aprobación. 
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Con  

_33_ votos a favor  

_0__ votos en contra 

_0__ abstenciones 

 

No habiendo oposición alguna a la solicitud hecha, se consideró aprobado por la 

Asamblea. 

 

Arq. Honorato F. Carrasco Mahr 

Presidente de los Consejos Directivos CAM SAM 

 

Arq. Elodia Gómez Maqueo Rojas 

Presidenta de la Junta de Honor CAM SAM 

 

Arq. Ana Itzel López Santacruz 

Secretaria General de los Consejos Directivos CAM SAM 

 


